



# WIR ZEIGEN BLUTKREBS DIE ROTE KARTE

## REGISTRIERUNG ZUR STAMMZELLENSPENDE

Wir, die Abteilung Fußball des FC Puchheim, organisieren eine Registrierungsaktion zur Stammzellen-Spende. Partner dieser Aktion ist die DKMS.  
Komm vorbei und lass dich registrieren. Deine Spende kann Leben retten!

**Wann? 03.12.2022 von 12-17 Uhr**

**Wo? Sporthalle FC Puchheim (Haupteingang Bürgermeister-Ertl-Straße 1, Bürgerstüb)**

**Wer? Personen im Alter von 17-55 Jahren**

**Was? "Stäbchen rein, Spender sein"  
Abstrich mit Stäbchen**